

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026 à Russange

Dates du scrutin :

Dimanche 15 mars et dimanche 22 mars 2026

Pensez à vous inscrire sur les listes électorales !

Afin de pouvoir voter aux prochaines élections municipales, il est indispensable d'être inscrit sur les listes électorales avant la date limite :

Le vendredi 28 février 2026

L'inscription peut également s'effectuer en ligne via le site officiel :

www.service-public.fr

Pour voter par procuration aux élections municipales, l'électeur peut désigner un mandataire chargé de voter en son nom. La procuration s'établit auprès de la police, de la gendarmerie, du tribunal judiciaire, ou via une pré-demande en ligne avant déplacement.

Le mandataire doit être inscrit sur une liste électorale en France. Une fois la procuration validée, celui-ci pourra voter à la place du mandant le jour du scrutin.

Il est recommandé d'effectuer la démarche suffisamment en amont pour garantir sa prise en compte.

www.maprocuration.gouv.fr

Citoyens de l'Union européenne résidant à Russange

Les citoyens de l'Union européenne peuvent voter et se présenter aux élections municipales en France. Il suffit d'être résident à Russange et inscrit sur les listes électorales complémentaires de la commune.

Où s'inscrire ?

Rendez-vous à la mairie de Russange avec une pièce d'identité et un justificatif de domicile.

Mairie de Russange 26, rue Jean-Moulin 57390 Russange

 03 82 52 10 36



IP.N.S. - Ne pas jeter sur la voie publique.

Notre volonté : améliorer la vie de ce village que nous apprécions toutes et tous.

Votre voix compte – participez à la vie de Russange !



2026
ÉLECTIONS MUNICIPALES

UN AUTRE RUSSANGE

Et si on osait le changement ?

Faire grandir le bien-vivre ensemble à Russange.

Pour notre village, nous voulons renforcer ce qui fait sa richesse : la proximité, la convivialité et l'attention portée à chacun. Notre projet vise à créer plus de liens, plus de solidarité plus de moments partagés et un meilleur accueil, afin que chaque habitant, quel que soit son âge, puisse se sentir bien ici.

Construisons un quotidien plus apaisé, plus chaleureux et tourné vers l'avenir, pour un village où il fait bon vivre, aujourd'hui et pour longtemps. Tout cela, pour vous et avec vous !



Meilleurs voeux pour une année d'engagement et de proximité

Envie d'en savoir plus ?

Tous nos tracts et de nombreuses informations supplémentaires vous attendent sur notre site internet.

www.unautrerussange.net



SCANNEZ-MOI

LE BIEN-VIVRE ENSEMBLE

Une de nos priorités est de favoriser le bien-vivre ensemble à Russange. En effet, ce qui rend une commune agréable à vivre, c'est non seulement le cadre qu'elle propose, mais aussi les liens qui existent entre les habitants, la qualité des moments partagés et la vitalité des actions collectives.

Nous voulons donc agir pour nourrir une ambiance de proximité et d'entraide, pour faciliter la participation de toutes et tous à la vie locale et pour encourager des rapports de bon voisinage entre les habitants.

Pour cela, nous portons plusieurs propositions :

DÉCORATIONS DE NOËL

Nous réaliserons un comptage précis des décorations de Noël existantes afin de mieux les répartir et installer des illuminations dans plusieurs rues de la commune, et pas uniquement dans la rue principale.

Un accueil des nouveaux habitants

Nous désirons que les personnes qui viennent s'installer dans la commune bénéficient d'un dispositif d'accueil et d'un premier contact chaleureux.

Cela prendra la forme d'un livret comprenant diverses informations, suivi d'une rencontre avec l'équipe communale. Ce livret pourrait notamment intégrer : les démarches administratives essentielles, les services proposés par la commune, les dispositifs d'accompagnement disponibles, les contacts utiles, les associations, ainsi que des informations pratiques facilitant l'installation et l'intégration des nouveaux arrivants. Une petite section pourra également rappeler, de façon conviviale, les règles de vie locale à respecter pour que chacun profite d'un cadre agréable et harmonieux.

Un Conseil Municipal de la Jeunesse

La création d'un Conseil Municipal de la Jeunesse (CMJ) représente une véritable opportunité pour associer les jeunes à la vie de la commune. Cet espace d'expression leur permettra de partager leurs idées, de proposer des projets et de participer activement aux décisions qui les concernent.

Il a également pour rôle de transformer ces idées en projets utiles à l'ensemble des habitants. Ces propositions sont ensuite soumises au maire et au conseil municipal, qui décident de leur éventuelle intégration au programme de la commune. Le mode d'entrée au CMJ pourra être défini selon plusieurs possibilités : élections en mairie, dans les écoles, désignation au sein d'associations représentatives, volontariat, tirage au sort, système mixte etc.

Encadré par des élus et des référents, ce conseil offrira un cadre bienveillant où chacun pourra développer son sens des responsabilités, apprendre le travail d'équipe et découvrir le fonctionnement d'une collectivité. Les initiatives portées par les jeunes, qu'elles touchent à l'environnement, au sport, à la culture ou à la solidarité, contribueront à enrichir la vie locale.

Ainsi, le CMJ deviendra un véritable moteur de dynamisme et de créativité au service de notre commune.

Des lieux d'échanges et de partages

Nous avons pour ambition de réhabiliter les structures de loisirs et sportives existantes (parc pour enfants, city stade, terrains de tennis). Aujourd'hui, certaines structures, comme les terrains de tennis, sont malheureusement laissées à l'abandon, et il est triste de les voir ainsi, alors qu'ils ont autrefois accueilli un club de tennis. Cela pourra être le premier projet du Conseil Municipal de la Jeunesse sur lequel travailler, afin de redonner vie à ces espaces à partir d'idées fraîches et novatrices.

Nous souhaitons développer un espace partagé polyvalent et citoyen, qui permettra de se retrouver autour de livres, de jeux de sociétés (et/ou vidéos), d'un café ou pour des activités diverses. Un véritable espace coopératif où nous ferons aussi appel à vous, les citoyens, pour apporter votre aide, vos connaissances et votre générosité à ce nouveau lieu.

Nous diversifierons l'offre de restaurants mobiles (food truck) : cela constituera une petite zone d'échange où les habitants pourront se croiser naturellement, favorisant ainsi les échanges informels et la convivialité. Et surtout : bien manger !



Nous prévoyons également la mise à disposition d'un distributeur de pain sur le parking de la mairie, en collaboration avec la boulangerie A.L. Cochelard de Thil, afin d'apporter un service de proximité aux villageois.

Nous allons mettre en place, dans nos installations, un espace dédié aux jeunes, un véritable univers où ils pourront se retrouver, échanger, organiser des activités et renforcer leur sentiment d'appartenance au village.

Notre ambition est d'enrichir votre quotidien à Russange : plus de cohésion, plus d'occasions de rencontres et d'échanges, plus de convivialité, plus d'entraide, plus de respect, plus de proximité, c'est l'assurance d'une meilleure qualité de vie pour toutes et tous.

Un soutien pour nos ainés

Prendre soin de nos ainés et accompagner aussi leurs proches : un accès renforcé et durable aux soins à Russange.

Nous avons à cœur de prendre soin de nos ainés et d'améliorer leur qualité de vie. Pour cela, nous souhaitons faciliter leur accès à l'information et aux services à la personne grâce à une publication papier régulière (pour celles et ceux qui le souhaitent) en complément du futur site internet modernisé et rafraîchi. Le but étant de pouvoir apporter l'information, de la manière la plus optimale, à nos ainés ainsi qu'à leurs proches pour les accompagner au mieux.

Face à la désertification médicale, nous avons engagé des échanges approfondis avec les organismes et institutions compétentes, qui nous ont présenté l'approche, la faisabilité et la planification possible de consultations mobiles. Grâce à ce travail, nous proposons aujourd'hui la mise en place de plusieurs Médicibus, destinés à tous les habitants intéressés. Là où une maison de santé ou d'autres modes d'exercice coordonné ne peuvent être mis en place, les consultations itinérantes des Médicibus apportent une réponse efficace.

Les différents Médicibus qui pourront être mis en place :

Médecine générale.

Dépistage du cancer du sein, de gynécologie et de prévention des maladies cardiovasculaires.

Ophthalmologie et audition.

Faciliter la vie quotidienne grâce à une aide administrative renforcée pour les seniors et leurs proches. Nous avons à cœur de soutenir nos ainés et leurs proches dans toutes les démarches du quotidien, souvent complexes et chronophages.

C'est pourquoi nous mettrons en place une aide administrative complète, pensée pour accompagner les seniors mais également toute personne intéressée par ce service. Cette aide sera organisée en partenariat avec un acteur local, reconnu pour son expertise et sa proximité avec les habitants.

L'objectif est d'offrir un véritable guichet d'accompagnement,

ment, capable d'aider dans de nombreux domaines :

Aide au remplissage de formulaires administratifs.

Accompagnement aux démarches en ligne, pour ceux qui ne sont pas à l'aise avec les outils numériques.

Aide à la création et à la gestion d'espaces personnels (compte Ameli, impôts, retraite, CAF, ANTS, etc.).

Soutien aux démarches relatives aux droits sociaux : demandes d'aides, actualisations, renouvellements.

Aide à la constitution de dossiers administratifs complets, notamment pour les demandes de prestations, de documents officiels ou d'inscriptions.

Accompagnement personnalisé pour les proches aidant un parent.

Ce service sera accessible sur rendez-vous à la mairie, garantissant un accueil personnalisé, confidentiel et de qualité. L'acteur local partenaire apportera ses compétences pour assurer un accompagnement fiable, humain et adapté aux besoins de chacun. Avec cette organisation renforcée, Russange se dote d'un dispositif solide et utile, capable d'accompagner efficacement ses habitants qui ont le plus besoin et leurs proches dans toutes leurs démarches administratives du quotidien.



Un comité des fêtes

Nous mettrons en place une structure réunissant des Russangeoises et Russangeois ayant envie de s'impliquer dans la commune et d'organiser des événements conviviaux et rassembleurs. Il s'agira d'activités saisonnières, d'actions de solidarité, de soirées thématiques telles qu'une marche solidaire pour Octobre Rose, une fête du printemps, un marché de Noël, des ateliers écologiques ou intergénérationnels. Cela va dynamiser la vie locale, tout en renforçant les liens entre les habitants. Ce sera aussi l'occasion de collaborer étroitement avec les associations locales.

Une fête annuelle du village

Nous organiserons un moment festif annuel qui sera l'occasion de nous rassembler de manière conviviale, le temps d'une journée, autour d'animations et d'un repas partagé. Cela développera le sentiment d'appartenance à notre village et permettra à tout le monde de se rencontrer et d'échanger lors d'un rendez-vous attendu et connu comme ce fut le cas à l'époque du feu de la Saint Jean.

UN ÉQUIPEMENT SPORTIF SANS ENTRETIEN

Un équipement sportif sans entretien (terrain de tennis, ect...) Le manque de maintenance dégrade nos infrastructures. Nos jeunes Russangeoises méritent des installations sportives entretenuées, sûres et dignes, pas des équipements laissés se détériorer au fil des années.